

## COMUNICADO DE PRENSA No. 4

### CON ÉXITO FINALIZA SEGUNDO MÓDULO DEL PROYECTO EMPRESARIAS DEL CAMPO

Las participantes del proyecto Empresarias del Campo, culminaron la capacitación correspondientes al segundo módulo denominado Artes y Oficios.

En estos encuentros las emprendedoras aprendieron sobre entorno económico, consumidores y clientes, producto, proceso y precio del producto, equipo de trabajo, manejo de cronogramas, modelo de negocio y presupuesto.

Esta capacitación técnica se dividió en dos electivas: confección y producción agroindustrial, con el fin de desarrollar las capacidades productivas de las mujeres sachiquences y brindar herramientas de manera personalizada a las asistentes.

Cabe resaltar que este proyecto se realiza mediante un convenio entre la Fundación Internacional María Luisa de Moreno y la Alcaldía de Sáchica, el cual permite el desarrollo de las unidades económicas familiares por medio de la formación de valores y el emprendimiento sostenible.

